
山陰支部 2020新春懇親会 開催
2020年1月18日「味空間こうりん坊 松江店」で新春懇親会が行われ、昨年同様23人が元気な姿で集まり

ました。

昨年までは、毎年のように雪の影響で当日キャンセルが出ていたので、今年は大寒に入る前の新春懇親

会を計画したのですが、今年は暖冬で雪が全く降っておらず杞憂に終わりました。

桑田支部長の乾杯の音頭、昨年10月入会の岡田さんの自己紹介、集合写真撮影に続き始まった懇親の場

では大変盛り上がり、大きな笑い声が絶えず、愉快に過ごすことができました。

最後に、金川会員の残り乾杯の音頭で、今年1年の健康と支部の発展を祈念して、散会となりました。

発行＆編集：パナソニック松愛会山陰支部

発行人：桑田健治 編集人：高橋和久

山陰支部HP：https://www.shoai.ne.jp/sanin/

-１-

2020年4月1日発行 山陰支部だより 第8号



2020年4月1日発行 山陰支部だより 第8号

・里山整備 (田和山自然学習の森）

10月20日(日)5人 /11月16日(土)6人

松江市の「田和山自然学習の森」

の斜面の整備を年度後半に2回行い

ました。

年度前半と同じく後半も雨にた

たられた日もあり、10月には急遽

日曜日に変更もして草刈りを行い、

田和山をきれいに保つことができ

ました。

12月から今年2月までは休止期間

でしたが、暖かくなってきましたので、共に良い汗を流す

活動に参加しませんか。
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活動の状況

皆さんこんにちは。

昨年から新しく山陰支部のお世話をさせていただいております仲子です。

早いもので1年が経ちました。それまでは、松江に1年に1回も行ったことがなかっ

たのですが、今では懇親会への参加、まち歩きの企画、田和山の整備などで1年に10

回以上来る機会があり、松江の良い所をたくさん発見しました。

例えば、JR松江駅のホーム下は米子とは随分違い、お店がたくさんあります。また、

昨年まち歩きで行った美保神社、全国3385神社あるえびす様の総本山だったこと、知りませんでした。

私は米子の山、海、温泉が気に入り、生まれ故郷（山口県）から米子に移住しました。米子にも皆生

温泉、※すし２階と言われる町並みが残っている米子市街など良い所がたくさんあります。

これからも、会員の皆さんに島根、鳥取の良い所をたくさん知っていただき、会員になって良かった

と思えるようなイベントを企画、運営していきたいと思っていますので、よろしくお願い致します。

（※すし2階・・・殿様が通る通りに面した家は2階を低くして住めないようにし、殿様を上から見下ろ

すことが出来ないようにしており、2階は寿司ネタ、1回はすし飯からすし2階と言われているようです。）

支部役員（会計責任者、健康づくり推進担当） 仲子秀彦

～ひとこと～

拾った栗の実
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・ゴルフコンペ (第70回/第71回)

・第70回 9月10日(火) グリーンパーク大山GC 参加13人

最高気温35℃という日差しの強い猛暑の中スタートしまし

たが、上り数ホールは少し強い雨にたたられました。

・第71回 11月6日(水) いずも大社CC 参加13人

雲一つない素晴らしい天気に恵まれ、日中には22℃程度ま

で上がり、最適の環境でのゴルフを大いに楽しみました。

・町歩き 美保関 11月9日(土) 参加15人

今年のまち歩きは古（いにしえ）のまち美保関。

降っていた雨もスタート時には止み、ガイドの方のユー

モアあふれた案内で約1.5時間、楽しくまち並を歩き、

新たな発見や歴史に触れました。

①えびす様の総本宮である美保神社

②屋号も残る古い町並みの青石畳通り

③約1200年前に創建された山陰第二の古刹、佛谷寺

をめぐり、最後にかもめ亭で海の幸をいただきながら

友好を深め解散しました。

だいこく様の出雲大社とえびす様の美保神社の両方

にお参りすると、願いが叶うそうです。

是非、足を運んでみられたらいかがでしょうか。
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氏名 グロス HC ネット

優勝 山本 佐太郎 85 13 72

2位 金川 誠 96 21 75

3位 住友 完爾 106 31 75

氏名 グロス HC ネット

優勝 福間 浩 93 23 70

2位 高橋 和久 83 11 72

3位 高橋 晴孝 87 14 73

～愚痴聞き地蔵～
松江市新庄町にある曹洞宗「幸福寺」。お寺への道を曲がると、住職よ

り先に出迎えてくれるのがお地蔵さん。六地蔵、親子地蔵にはさまれて少

し大き目で、でっかい耳をしたのが「愚痴聞き地蔵」さん。

「誰んにだい言わへんけん、おまえさんの愚痴、言ってみはっしゃい。

聞いちゃ～けん」と語りかけそうな穏やかなお顔をしたお地蔵さん。

福祉関係のお仕事をされていたご住職、寺のことは奥さんに任せっぱな

し。奥さんの「愚痴を聞いてくれる人、誰かおらんかいね」の一言で建て

たのが「愚痴聞き地蔵」さんとはご住職の弁。しかしながら今があるのは

奥さまのおかげと感謝しきり。

愚痴を聞いてもらったら、子供の酒癖が治ったとお礼参りに通われる人もいるとか。「どんな坊主の経よ

りも、本人の一途な思いの行動が周りを変える」とご住職は本人が必死になり祈ることが大切と語った。

皆さん、奥さまにお教えすれば矛先が少しは和らぐかも・・・。(情報：和田森 洋一）2014/10 HP掲載分

我が町 紹介
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後記：山陰支部報の第8号(2019年度下期の活動）をお届けします。ここ2-3年米子地区での新入会員が増え、

昨年度から活動中の米子地区からの支部役員の仲子さんに、ひとこと欄に登場してもらいました。米子周辺

での活動が益々活発になることを期待しています。

なお、昨年12月に山陰支部HPをリニューアルしました。PCだけでなくスマホでの対応や、会員専用ページも

あり、より見やすく安全に楽しんでいただけると思います。右のQRコードから入れます。

（担当：高橋）山陰支部ホームページ：https://www.shoai.ne.jp/sanin/

・社会見学 山陰アシックス工業株式会社 10月１8日(金) 参加14人

水木茂ロードで有名な境港市にある各種シューズの製

造会社山陰アシックス工業を見学しました。この会社は

鳥取県出身の鬼塚喜八郎氏が創設された会社で、高橋尚

子やイチローのシューズも制作したということです。

工場で工程順に皮の裁断から、梱包までの全ての行程

を見学しましたが、１時間半の予定があっという間に過

ぎました。

会社理念の中に「会社は社会の公器」「人材は会社の財

産」などパナソニックに共通するものも多く、鬼塚氏が

最も影響を受けたのは松下幸之助創業者との事でした。

山陰にこのように素晴らしい会社がある事を誇りに思

うと共にエールを送りたいと思いました。

・ベルマーク集計 松江市民活動センター 2月26日(水) 参加6人

今年も半日以上かけてベルマーク集計を

行いました。

今年は、大手メーカーが脱退したことなど

もあり、例年より少なめでしたが、カート

リッジを含めて合計8,706点が集まりました。

御協力いただいた皆さまに感謝申し上げます。

これらの集めたベルマークは、例年同様松江市の湖南中学校

に寄贈させていただきました。(次号に掲載予定)

・友愛訪問 11月25日(月)～29日(金) 対象者(75歳以上）34人

支部役員4人が手分けして、島根の東部、西部と鳥取エリアに分けて2020年のカレンダーを持参して今

年度の友愛訪問を行いました。対象者が34人ということで、延べ５日間かかりましたが、行く先々で大変

喜んでいただけ、話も弾みました。

・主な今後の予定

支部総会・・・・5/23(土) 同封のはがきに、出欠と近況（かわら版に掲載）を記入し投函ください。

米子総会説明会、懇親会・・6/13（土） 米子ニューアーバンホテル

里山整備・・・・4/18(土)、5/16(土)、6/20(土) 各月第3土曜日 松江市田和山自然学習の森にて

ゴルフコンペ・・4/2(木) 出雲空港CC 6/2(火) グリーンパーク大山
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・会員の異動 (期間 2019/9～2020/2）

・入会：岡田康弘（米子市） 2019/10

安部 享（米子市） 2019/11

藤田 厚 (江津市） 2019/12

永見隆行 (江津市） 2020/01

上野謙次 (江津市） 2020/02 3/1現在 山陰支部総数 169人

・金婚・ご長寿 お祝い (期間 2019/9～2020/2）

・金婚：吹野修三（米子市） 2019/11

・喜寿：前田忠彦（境港市） 2020/01

・転入：森脇大作

(茨城)⇒(境港市） 2019/09


